



Salamaq une la provincia con Corea para ampliar relaciones comerciales

Una delegación de empresarios y científicos asiáticos visita la Feria para importar productos locales, como ibéricos y ternera, y fortalecer su relación investigadora con la Universidad

B.H. | SALAMANCA

La Feria Agropecuaria Salamaq ha atraído a una delegación de empresarios y científicos de Corea del Sur que han llegado a Salamanca con la intención de conocer e importar productos locales, favoreciendo el tejido industrial y comercial de la provincia dentro del sector primario. También acuden para reforzar sus relaciones con los investigadores de la Universidad de Salamanca con la que pretenden crear nuevos grupos y conocer el desarrollo tecnológico de algunas empresas salmantinas del sector agropecuario.

El país asiático está muy interesado en importar productos de la provincia como los derivados del cerdo ibérico, especialmente el jamón, así como carne de ternera, farinato y morcilla. "Se está poniendo de moda la apertura de restaurantes españoles en Corea del Sur y a los empresarios del grupo les interesa descubrir géneros nuevos para importarlos", trasladó ayer en la Feria el profesor Hyun Yoe, investigador coreano que lidera la delegación de 20 personas, entre las que se encuentran científicos y empresarios de cadenas de restaurantes.

"En Corea se conoce ya bastante el cerdo y sus derivados y muchos empresarios ya conocen el jamón, pero al venir aquí y probar el ibérico han conocido otras calidades superiores y están interesados en adquirirlas", añadió el científico.

El grupo fue recibido por el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, así como por el vicerrector de Investigación y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, en el expositor que la institución académica utiliza en la Feria. El encuentro servirá para



Corchado encabezó el recorrido de la delegación coreana, que pasó por la nave del porcino. | REP. GRÁF: BARROSO

Javier Iglesias: "En futuras ediciones vamos a recibir nuevas delegaciones que nos abran el mercado de oriente"

intensificar los proyectos de investigación del sector agropecuario entre la Universidad de Salamanca y la del científico coreano Hyun Yoe, que dirige uno de los siete laboratorios más importantes de su país desarrollando tecnología para aplicarla a las industrias agropecuarias, sobre todo a las explotaciones ganaderas.

"Están muy interesados en lo que hacemos aquí (en relación a la Universidad) porque es complementario a su labor. En concreto, con nosotros colaboran en proyectos de automatización de granjas, se sensórica y en mejora de la gestión energética de las

explotaciones", subrayó Corchado. Por su parte, Javier Iglesias, destacó la importancia de abrir nuevas vías comerciales con este país hacia el que miran los exportadores españoles tras el veto ruso. "En futuras ediciones, al igual que en esta, vamos a tener importantes satisfacciones con nuevas delegaciones que nos abran al mercado de oriente, un mercado como el de Corea del Sur que cuenta con 50 millones de habitantes", destacó el presidente de La Salina. El grupo conocerá varias empresas agroalimentarias de la provincia, así como la carne charra en una degustación en Castro Enriquez.



Seon-Young, presentando.



La actriz, en Salamaq ayer.

CURIOSIDADES

Una famosa, en la delegación coreana

La actriz y tertuliana Seon-Young An visitó ayer Salamaq con la delegación de Corea del Sur, donde es muy famosa. Su llegada a Salamanca se debe a que su marido es empresario de restauración interesado en importar productos salmantinos.



Uno de los coreanos, posando.

Disfrutaron como enanos en el recinto

El grupo de coreanos aprovechó la visita a la Feria para sacarse fotos con las imágenes de los toros, bromeando como si fueran de verdad y ellos auténticos toreros.